



Ratifica Fitch calificación al municipio de Uruapan

Fitch México ratificó hoy su calificación a la calidad crediticia del municipio de Uruapan, Michoacán, en BBB+(mex) y la perspectiva se mantiene estable.

miércoles, 08 de enero de 2014

Monterrey, 8 Ene.- La evaluadora financiera señaló que dentro de los fundamentos que apoyan a la calificación destacan el bajo nivel de deuda bancaria, la cual cuenta con términos y condiciones favorables, así como los balances financiero y fiscal equilibrados.

Igualmente, el bajo nivel de pasivos no bancarios y la sólida posición de liquidez le benefician a dicha población.

Por otra parte, advirtió que los elementos que presionan la calificación son el mayor crecimiento del gasto operacional, lo cual limita la flexibilidad financiera del municipio y la alta dependencia de ingresos federales.

También la afectan las contingencias que pudieran presentarse en el largo plazo debido a la ausencia de un sistema formal de pensiones y jubilaciones.

Refirió que un mayor robustecimiento de la recaudación local, aunado a una evolución controlada en el gasto operacional, que permita aumentar la flexibilidad financiera del municipio y la implementación de acciones para establecer y adherirse a un sistema de pensiones y jubilaciones, podría mejorar la calificación de Uruapan.

Por el contrario, un importante crecimiento en el gasto operacional que no este respaldado por un aumento de los ingresos disponibles, mismo que limite aún más la generación de ahorro interno.

Asimismo, un sensible incremento de endeudamiento que presione los indicadores de apalancamiento y sostenibilidad, serían elementos que pudieran afectar la calificación crediticia a la baja.